

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION LILLE. 104, Rue de Paris PARIS. 43, Bd Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

de Roubaix

Tourcoing

BUREAUX: ROUBAIX Téléphone 9-51 45, rue de la Gare, 45 TOURCOING Téléphone 9-85 3, rue Fidele Lehoucq

Directeur: Eug. GUILLAUME

UN FORMIDABLE CONCOURS COLOMBOPHILE dans notre région

Le lâcher des concurrents aura lieu à Tours, Samedi 21 Mai

Les colombophiles de la région du Nord... Le lâcher des concurrents aura lieu à Tours, Samedi 21 Mai

UN DES CONCURRENTS DE L'EPREUVE

Le passé sportif et les derniers entraînements de ce pigeon indolent en lui un concurrent redoutable, et un vainqueur possible.

Le lâcher des concurrents aura lieu à Tours, Samedi 21 Mai... Les colombophiles de la région du Nord...

L'Union fait la force

Des après la guerre, s'étaient formés, à Haubourdin, quatre sociétés groupant tous les amateurs de sport colombophile de la commune.

LE CANDIDAT HITLÉRIEN A LA PRÉSIDENTIE DU CONSEIL DE PRUSSE A ÉTÉ ARRÊTÉ

Le député national-socialiste Gregor Strafer, candidat présumé au poste de président du Conseil prussien, a été arrêté vendredi matin à la gare d'Anhalt.

LA MORT DU COMÉDIEN MAURICE DE FÉRAUDY

Le célèbre comédien Maurice de Féraudy est mort à Paris, le 12 mai, à l'âge de 62 ans.

LES FAMEUX CONCOURS

Cette année, les dirigeants ont voulu mieux faire encore devant le succès remporté par leurs précédents concours.

VOLEUR A ST-QUENTIN IL PASSA A CAMBRAI, A ARRAS ET SE FIT ARRÊTER A PARIS

Dans l'après-midi, la gendarmerie de Saint-Quentin était avisée qu'un employé du cirque installé à Saint-Quentin avait pris la fuite.

LE BÉBÉ REPOUSÉ DANS SA CHAMBRE, AU PREMIER ÉTAGE. UNE NURSE, QUI L'AVAIT MIS AU LIT, VENAIT DE QUITTER LA PIÈCE.

Le bébé reposait dans sa chambre, au premier étage. Une nurse, qui l'avait mis au lit, venait de quitter la pièce.

UNE AGRESSION CONTRE L'EX-ROI D'ESPAGNE

L'ex-roi d'Espagne Alphonse XIII, venant de Malte, est arrivé à Marseille.

DES MESURES SÉVÈRES VONT ÊTRE PRISES CONTRE LES ÉTRANGERS INDÉSIRABLES

Le président du Conseil a réuni hier matin dans son cabinet, MM. Paul Reynaud, Albert Mahieu, Jean Chiappe, Julien, directeur de la Sûreté générale.

L'objet de cette réunion était l'examen d'ensemble de la situation des étrangers en France aux points de vue: 1° de la police des frontières; 2° des conditions du contrôle des passeports.

UNE CHUTE GRAVE DE CHARLES PÉLISSIER AU VÉLODROME DE NICE

Au cours d'une réunion cycliste donnée jeudi soir à Nice, au vélodrome Pasteur, Charles Péliissier a fait une chute et s'est grièvement blessé.

UN TRISTE INDIVIDU

Ce n'était pas sans raison qu'il y a trois ans, Emile Aubert avait quitté son pays d'Anor pour aller en Belgique.

UNE AFFAIRE DE VOL

Le Parquet d'Avènes, de son côté, recherché Aubert pour un vol commis au mois de février dernier chez M. Finet, maire de Bas-Lieu.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

LA MORT DU COMÉDIEN MAURICE DE FÉRAUDY

Le célèbre comédien Maurice de Féraudy est mort à Paris, le 12 mai, à l'âge de 62 ans.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

L'ARRESTATION A HIRSON DE L'ASSASSIN DE LA "SORCIÈRE" DES ENVIRONS D'OHAIN

(DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL)

Lundi matin, le Parquet de Charleroi adressa aux brigades de gendarmerie de la région frontalière de Fournies et Hirson, un mandat d'arrêt contre Emile Aubert, inculpé de meurtre.

Emile Aubert, nos lecteurs s'en souviennent, est le bûcheron de biogénies, à la frontière belge, près d'Ohain, qui assassina, pour la voler, une sextagénaire de Montceau-Imbreghies, Mlle Marie Déprat, que son mysticisme et sa misanthropie avaient fait appeler « la sorcière ».

De lourdes présomptions pesaient sur Emile Aubert, qu'accablèrent encore les déclarations contradictoires de cet individu au passé lourdement chargé.

Emile Aubert fut arrêté, mais comme il n'avait été vu que dans un lieu matériel, que, d'autre part, il persistait à nier, le Parquet de Charleroi décida en attendant la fin de l'incrimination, de laisser l'inculpé sous le régime de la liberté surveillée.

Aubert rentra à Montignies dans le laudis où l'attendait sa femme et sa fille. On lui avait interdit de quitter le village.

Lui-même, paraissait-il, n'avait pas intérêt à venir se réfugier en France. Sa femme, d'être en sursis, et l'action de la justice belge, se dénonça à son sdr. C'était aussi tomber dans les filets de la justice française qui, depuis longtemps, avait certains comptes à régler avec celui que l'on appelait « le boquer d'Anor ».

Un triste individu Ce n'était pas sans raison qu'il y a trois ans, Emile Aubert avait quitté son pays d'Anor pour aller en Belgique.

Emile Aubert fut arrêté, mais comme il n'avait été vu que dans un lieu matériel, que, d'autre part, il persistait à nier, le Parquet de Charleroi décida en attendant la fin de l'incrimination, de laisser l'inculpé sous le régime de la liberté surveillée.

Aubert rentra à Montignies dans le laudis où l'attendait sa femme et sa fille. On lui avait interdit de quitter le village.

Lui-même, paraissait-il, n'avait pas intérêt à venir se réfugier en France. Sa femme, d'être en sursis, et l'action de la justice belge, se dénonça à son sdr.

C'était aussi tomber dans les filets de la justice française qui, depuis longtemps, avait certains comptes à régler avec celui que l'on appelait « le boquer d'Anor ».

Un triste individu Ce n'était pas sans raison qu'il y a trois ans, Emile Aubert avait quitté son pays d'Anor pour aller en Belgique.

Emile Aubert fut arrêté, mais comme il n'avait été vu que dans un lieu matériel, que, d'autre part, il persistait à nier, le Parquet de Charleroi décida en attendant la fin de l'incrimination, de laisser l'inculpé sous le régime de la liberté surveillée.

Aubert rentra à Montignies dans le laudis où l'attendait sa femme et sa fille. On lui avait interdit de quitter le village.

Lui-même, paraissait-il, n'avait pas intérêt à venir se réfugier en France. Sa femme, d'être en sursis, et l'action de la justice belge, se dénonça à son sdr.

C'était aussi tomber dans les filets de la justice française qui, depuis longtemps, avait certains comptes à régler avec celui que l'on appelait « le boquer d'Anor ».

LE FILS DE LINDBERGH RETROUVÉ ASSASSINÉ Il aurait été tué la nuit de son enlèvement

Comme nous l'avons annoncé dans nos dernières éditions d'hier, le cadavre de l'enfant de l'aviateur américain Lindbergh a été découvert, près de la demeure de ses parents par les deux conducteurs d'un camion qui transportait un chargement de bois près de la colline de Mount-Rose.



Le petit Charles-Auguste LINDBERGH en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

Le petit Charles-Auguste Lindbergh en méditation — son père et sa mère.

APRÈS SES AVEUX L'ABBÉ SCHERPEREEL DE ROUBAIX SERA JUGÉ EN COUR D'ASSISES

Nous avons fait connaître en leur temps avec discrétion, mais exactement, les péripéties de la grave affaire de meurtres qui a compromis l'abbé Achille Scherpereel, vicairer de l'église Notre-Dame à Roubaix, et directeur du patronage paroissial de la rue de la Fosse-aux-Chênes.

CONTRADICTIONS ETC.

L'instruction a été longue et délicate. M. le juge Davenet eut à apprécier la valeur des témoignages. Ces témoignages émanant de parents des enfants qui s'étaient plaints des agissements de l'abbé et de fillettes elles-mêmes.

Jeudi, devant les contradictions relevées entre les déclarations des victimes et celles de l'inculpé, M. le juge d'instruction Davenet procéda à une confrontation générale.

...Aveux

Mais, lorsque l'abbé entendit les précisions lues par le juge d'instruction émanant de déclarations des enfants et relatives aux faits qui s'étaient déroulés dans la salle du catéchisme de l'église Notre-Dame et au patronage, le coupable reconnut s'être livré, sur les enfants du catéchisme âgés toutes de moins de treize ans, à des « familiarités déplacées ».

En prison

A la suite de ces aveux, M. Davenet fit écrouer à la prison de Loos, l'abbé Scherpereel sous l'inculpation d'attentat aux mœurs, de débauche et d'outrage à la pudeur afin de déférer le prévenu coupable devant la cour d'Assises.

Ajoutons que le juge instructeur n'aurait pas lancé moins de cent quatre-vingt dix-huit commissions rogatoires pour obtenir la vérité sur cette pénible affaire.

LA FIN TRAGIQUE D'UN POLONAIS JALOUX A DOUAI

Après avoir menacé une femme qui ne répondait pas à ses avances il se tua de 2 coups de revolver.

Un drame passionnel qui a eu pour épilogue le suicide d'un Polonais jaloux s'est déroulé à Douai, dans la cité de la Clocchette. Voici dans quelles circonstances :

Léon Lepeck, 29 ans, journaliste au service d'un négociant de la rue de Valenciennes, à Douai, et domicilié en garni rue de la Cuve-d'Or, avait habité jusqu'à ces derniers temps chez ses compatriotes, les époux Musellak, 18, rue de la Clocchette.

Pendant son séjour chez ces derniers Lepeck avait fait la connaissance de ses voisines, mais celle-ci ne répondit pas comme l'aurait voulu son pensionnaire aux avances qu'il lui fit. Et c'est à la suite de cela que Lepeck eut l'idée de quitter ses logeurs pour venir se fixer rue de la Cuve-d'Or.

Cependant le Polonais n'avait pas perdu tout espoir. En tout cas, nous en sommes certains, il avait une idée criminelle.

Après avoir travaillé toute la matinée dans son cabinet, le Président de la République, accompagné de M. Magre, a regagné à midi 30 le petit Luxembourg.

UNE GRANDE VEDETTE DE CINÉMA A LILLE

C'est l'actrice BONI, de passage dans notre région qui présente actuellement un de ses films dans la capitale des Flandres.

UN AVIATEUR AMÉRICAIN TENTE LA TRAVERSÉE DE NEW-YORK À PARIS

L'aviateur américain Lanky Reichman s'est envolé jeudi soir, à 23 h 07, de Newark (New-Jersey), pour Paris, où il comptait arriver la nuit dernière. Il avait l'intention de s'arrêter deux fois en cours de route, pour refaire son plein d'essence.

LE CRIME HORRIBLE DE DEUX FEMMES DES ENVIRONS DE TOURNAI

Mère et grand-mère, elles ont étranglé, puis enterré dans une étable le jeune enfant de la première.

M. ALBERT LEBRUN A CONSTITUÉ SA MAISON CIVILE ET MILITAIRE

Le Président de la République a constitué son cabinet civil de la façon suivante : secrétaire général de la présidence, M. Magre, ancien préfet de Meurthe-et-Moselle, ancien directeur du Cabinet du président du Sénat ; directeur du cabinet, M. René Ferry, chef de bureau au ministère de la Défense nationale (Ari), ancien directeur adjoint du cabinet du président du Sénat ; directeur adjoint du cabinet, M. Oswald Durrand, administrateur de Ire classe des colonies, ancien chef de cabinet du président du Sénat ; sous-directeur, M. René Serris, sous-préfet ; attaché, M. Lucien Hannoun et M. Marc Ottavy, percepteur des finances, anciens attachés au cabinet du président du Sénat.



M. Albert Lebrun

LA FIN TRAGIQUE D'UN POLONAIS JALOUX A DOUAI

Après avoir menacé une femme qui ne répondait pas à ses avances il se tua de 2 coups de revolver.

UN TRISTE INDIVIDU

Ce n'était pas sans raison qu'il y a trois ans, Emile Aubert avait quitté son pays d'Anor pour aller en Belgique.

UNE AFFAIRE DE VOL

Le Parquet d'Avènes, de son côté, recherché Aubert pour un vol commis au mois de février dernier chez M. Finet, maire de Bas-Lieu.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

LA MORT DU COMÉDIEN MAURICE DE FÉRAUDY

Le célèbre comédien Maurice de Féraudy est mort à Paris, le 12 mai, à l'âge de 62 ans.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.

ARRÊTÉ

Mardi, lorsque la nuit fut tombée, ils virent une ombre s'approcher, entrer dans la maison, c'était Aubert.